

Montréal, 12 décembre 2023



OBJET : Recrutement d'un neurologue pédiatre spécialisé en épileptologie

Chers collègues,

Le Centre Hospitalier Universitaire (CHU) Sainte-Justine, à Montréal (Québec, CANADA), est à la recherche d'un neuropédiatre spécialisé en épileptologie pour rejoindre notre équipe à temps plein.

Le candidat retenu devra avoir une bonne expertise en épilepsie pédiatrique ainsi qu'en électrophysiologie (EEG, monitoring), et devra détenir une certification reconnue en interprétation d'électroencéphalogrammes (SCNS : Société canadienne de neurophysiologie clinique). Les candidats avec un fort intérêt pour la pédagogie et l'enseignement de proximité seront priorités.

Le français est la langue principale de travail, même si le CHU Ste-Justine s'occupe de patients provenant de multiples milieux culturels et linguistiques. La connaissance du français est donc essentielle.

Les tâches cliniques incluront des consultations et visites de suivi en clinique externe (neurologie générale et épilepsie), ainsi que des tâches de consultation en hospitalisation, à raison de 6-8 semaines par année en hospitalisation.

Le candidat retenu bénéficiera d'une grande flexibilité afin d'accommoder ses diverses activités professionnelles en accord avec ses intérêts.

Service de neurologie :

Notre service compte présentement 12 neurologues pédiatriques, dont 4 spécialisés en épilepsie. Nous offrons également un service de consultation et suivi spécialisé en maladies neuromusculaires, troubles du mouvement, neuro-néonatalogie, neuro-oncologie, neuro-génétique, maladies neurovasculaires et maladies neuro-inflammatoires.

Notre service reçoit annuellement 7000 visites médicales, dont 4000 en lien avec l'épilepsie. Nous sommes équipés d'un laboratoire de neuro-électrophysiologie clinique et offrons un service de monitoring EEG intra-hospitalier. La prise en charge des patients avec épilepsie est multimodale et transversale au CHU Sainte-Justine, puisque nous travaillons étroitement avec une équipe de trois neuropsychologues spécialisés en épilepsie, trois infirmières cliniciennes assurant la prise en charge longitudinale conjointement avec l'équipe médicale, une nutritionniste en mesure d'assurer le suivi des patients sous diète cétogène, une travailleuse sociale, et une équipe de thérapeutes (ergothérapie, physiothérapie, psychoéducation) favorisant l'instauration de mesures de réadaptation de façon efficiente. Nous offrons additionnellement un service de chirurgie de l'épilepsie en collaboration étroite avec nos collègues en neurochirurgie.

Nous disposons d'un programme complet d'épilepsie, comprenant nos cliniques spécialisées en régime cétogène, neuromodulation (incluant VNS et DBS), épilepsie précoce (CIRÈNE 0-3 ans), épilepsies génétiques complexes, ainsi que des évaluations pré-chirurgicales et des évaluations électrophysiologiques invasives. Nous participons à des projets de sensibilisation communautaire à travers le projet ECHO, des publications de manuels scolaires, ainsi que des collectes de fonds et des campagnes de sensibilisation soutenues par la fondation de notre hôpital. De plus, le CHU Sainte-Justine et le département de neurosciences de l'UdeM contribuent activement à la recherche sur les mécanismes moléculaires et cellulaires de l'épilepsie et sur l'identification d'approches thérapeutiques innovantes.

CHU Sainte-Justine :

3175, Côte-Sainte-Catherine
Montréal (Québec)
H3T 1C5

Neurologie:

Dr Philippe Major

Chef de service

Dr Paola Diadori

Dr Aristides Hadjinicolaou

Dr Matsanga-Leyila Kaseka

Dr Micheline Lagacé

Dr Anne Lortie

Dr Inge Meijer

Dr Cam-Tu Émilie Nguyen

Dr Sébastien Perreault

Dr Élana Pinchefskey

Dr Rose-Marie Rébillard

Dr Elsa Rossignol

Nutrition :

Stéphanie Benoit

Neuropsychologie :

Louise Gagnon

Andrée-Anne Simard-Meilleur

Zorina Von Siebenthal

Orthophonie:

Mélanie Séguin

Pedopsychiatrie :

Dr Anabel Carmel

Psychologie :

Amélie Benoit

Infirmières :

Lucie Côté

Judith Latour

Amélie Walsh

Travail social:

Émilie Gauthier-Paré

Le CHU Sainte-Justine est un centre hospitalier académique de soins de pointe tertiaires et quaternaires. Nous desservons la population du grand Montréal et recevons les cas complexes de l'ensemble de la province du Québec. Le CHU Sainte-Justine est le second centre d'envergure en soins pédiatriques au Canada.

Notre équipe compte trois cliniciens-chercheurs et est bien intégrée au centre de recherche du CHU Sainte-Justine, un centre de calibre international, comptant 210 chercheurs et 450 étudiants gradués et post-doctorants, œuvrant dans 6 axes de recherche prioritaires, dont l'axe "développement de l'enfant et maladies du cerveau".

Le candidat retenu aura la possibilité de développer un programme de recherche en lien avec l'épilepsie, s'il le désire, et ce conjointement avec le centre de recherche du CHU Sainte-Justine.

Université de Montréal :

Notre service est également intégré au Département de neurosciences de l'université de Montréal, un département rassemblant les cliniciens et chercheurs des 4 centres hospitaliers affiliés (CHUM, Sacré-Cœur, Maisonneuve-Rosemont, CHU Ste-Justine) et du campus universitaire, favorisant la poursuite de l'excellence académique, tant en clinique qu'en recherche.

De plus, notre service chapeaute le programme de formation en neurologie pédiatrique de l'Université de Montréal, et nous accueillons des stagiaires, résidents et moniteurs cliniques de tous horizons et de tous les stades de formation. Les neurologues pédiatres de notre équipe participent activement à l'enseignement au sein des départements de pédiatrie et neurosciences de l'Université de Montréal.

Le candidat retenu pourra obtenir un poste académique au sein de l'université via la faculté de médecine selon sa formation et son expérience professionnelle et académique.

Nous sommes une équipe dynamique, accueillante et collaborative. Notre hôpital est un lieu de soins et de vie chaleureux, lumineux et agréable, situé au sein d'une des cités les plus agréables du continent nord-américain. La vie culturelle de Montréal, avec ses musées, salles de concert, théâtres, cinéma, sa population issue de tous les continents et sa passion gastronomique en font un lieu de vie privilégié au Canada.

Les candidats intéressés sont priés de contacter le Dr. Philippe Major, chef de service de neurologie pédiatrique au CHU Sainte-Justine: philippe.major@umontreal.ca. Prière de joindre à votre application une lettre de motivation détaillant votre parcours professionnel, un CV à jour ainsi que la mention de trois référents ayant travaillé avec vous au cours des 5 années précédentes.

Au plaisir de vous rencontrer!



Philippe Major, MD, FRCPC
Chef du service de neurologie
CHU Sainte-Justine
Professeur titulaire de clinique
Département de neurosciences
Université de Montréal